



Stipendienprogramm der Deutschen Wirtschaft für die Ukraine

Der Ost-Ausschuss der Deutschen Wirtschaft in Zusammenarbeit mit der Industrie- und Handelskammer der Ukraine informiert über das

STIPENDIENPROGRAMM DER DEUTSCHEN WIRTSCHAFT FÜR DIE UKRAINE

Ziel des Programms ist die Vermittlung von Praktikumsplätzen für hochqualifizierte Kandidaten in deutsche Unternehmen. Die Praktika finden in Deutschland statt. Das Programm wird durch das Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ) sowie durch Unternehmensbeiträge finanziert und bei der Umsetzung durch die Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH unterstützt.

FÜR UNTERNEHMEN UND BEWERBER

Das Stipendienprogramm bietet für deutsche Unternehmen eine ausgezeichnete Möglichkeit, hochqualifizierte Nachwuchskräfte aus der Ukraine kennen zu lernen. Das Team des Stipendienprogramms führt eine mehrstufige Vorauswahl durch. Zusammen mit dem durch das Unternehmen formulierten Bedarf, erhalten die Unternehmen mehrfach geprüfte Kandidatenvorschläge. Die finale Entscheidung für oder gegen einen Kandidaten liegt beim Unternehmen. Ukrainische Kandidaten (Studenten oder junge Graduierte) können sich im Frühjahr jeweils für das folgende Jahr bewerben und sollten aus den Bereichen Finanzen/Mathematik, Wirtschaftswissenschaften, Logistik, Jura, alle Ingenieursbereiche, IT, Chemie, Umweltwissenschaften, Prozess- und Verfahrenstechnik oder Landwirtschaft kommen.

KONTAKTE:

Interessierte Unternehmen, die einen Praktikumsplatz in Deutschland anbieten möchten, wenden sich bitte an den Ost-Ausschuss der Deutschen Wirtschaft:

Ost-Ausschuss
der Deutschen Wirtschaft (OA, Berlin)
Stefan Kägebein, Projektleiter
Telefon: +49 30 206167113
E-Mail: S.Kaegelbein@bdi.eu

Weitere Informationen finden Sie unter:

www.ost-ausschuss.de/ua



Internship Programme of German Business for Ukraine

The Committee on Eastern European Economic Relations (OA) in cooperation with the Chamber of Commerce and Industry of Ukraine announces the

INTERNSHIP PROGRAMME OF GERMAN BUSINESS FOR UKRAINE

The objective of the programme is to provide internships for qualified candidates in German enterprises. The programme is financed by the German Federal Ministry of Economic Cooperation and Development (BMZ) as well as by companies' contribution. The implementation is supported by Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH.

FOR COMPANIES AND CANDIDATES

The internship programme offers a unique opportunity to work with high qualified junior staff from Ukraine for a certain period of time. The multiple steps pre-assessment procedure will be done by an experienced team. It secures a shortlist with well prepared and committed candidates. In the end, it is up to each company to decide if a scholarship holder will be taken. Ukrainian candidates (University students as well as young graduates) could apply in spring each year for internship starting in the following year. They shall be from the study fields of Finance/Mathematics, Economics, Logistics, Law, all fields of Engineering, IT, Chemistry/BioScience, Environmental Science, Process Engineering as well as Agriculture.

CONTACTS:

Interested companies which would like to join the internship program and are ready to take an intern, may contact the Committee on Eastern European Economic Relations:

Committee on Eastern European Economic Relations (OA, Berlin)
Stefan Kägebein, Project Director
Telephone: +49 30 206167113
Email: S.Kaegelbein@bdi.eu

You may find further information on

www.ost-ausschuss.de/ua